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Пред нашим взором молодой человек из Германии. Безусловно, не лишенный особенной
красоты. Не слишком высок, не слишком низок, но по одной внешности понятно - человек
яркий, исключительный, выделяющийся. Немножко полноват, но подобно гепарду быстр
и резок. А подобно пантере - хитер и ловок. Речь идет о молодом 22-летнем парне,
который поставил перед собой в новом сезоне самые амбициозные задачи. Его имя -
Геральд Чиолек.      
Вообще, в фамилии Чиолека произносится буква Ц. Он даже не Циолек, он скорее
Цьолек… Тем не менее, для общественности гораздо привычнее называть его просто
Чиолеком. Ваш автор эту традицию сам с радостью подхватил, признав с самого начала,
что так звучит гораздо милозвучнее, красивее… Скажем так, идеально вписывается в
русскую речь. Но все-таки, мы не о фамилии Чиолека, а об его персоналии. А она, уж
поверьте, крайне интересна.

Когда в 2006 году на Чемпионате Мира среди андеров в Зальцбурге Геральд Чиолек
стал обладателем радужной майки, никто этому не удивился. Паренек этот был
абсолютным фаворитом Велтмайстершафта, так что пресса больше размышляла не над
тем, что Чиолек может победить, а над тем, кто сможет Геральда остановить. Никто не
смог: Тони Мартин, который так же сейчас известен широким массам, помог молодому
немцу перескочить в победный отрыв, спринт из которого Герри выиграл без особого
труда. Следующий сезон Чиолек проведет уже в составе T-Mobile, команды-мечты для
любого немца, которая просуществует всего-лишь год…

Но получил свою известность Чиолек еще раньше, на чемпионате Германии 2005 года.
Представьте себе картину: раздосадованный Эрик Цабель, которого не берут на Тур де
Франс в составе T-Mobile, желает отыграться за все свои поражения и надеть
чемпионскую майку. Роберт Ферстер, тоже далеко не последний человек в
спринтерских кругах, желает помешать легендарному Эте в достижении своей цели. И
тут, с помощью разгона от какого-то там Артура Гайека, которого никто не знал и не
знает до сих пор, кроме “особенных” фанатов, черт знает откуда выскакивает юнец,
которому всего-то восемнадцать лет… Он стал самым молодым Чемпионом Германии за
всю историю этих чемпионатов. Надев чемпионскую майку, в следующем сезоне Чиолек
перескочил уже во вполне серьезную Wiesenhoff - из Akud’a, за который выступал. В
2004-м на юниорском уровне, а в 2005-м - уже вполне на серьезном.

  

 1 / 4



Геральд Чиолек
18.02.2009 13:04

  Вообще, талант Чиолека открыл человек, который и нынче является одним изспортивных директоров Team Milram, команды Чиолека. Имя его Йохен Хан, - именноэтот человек дал дорогу таким ребятам, как Геральд Чиолек, Линус Гердеманн, помогпоставить на путь истинный братьев Велитсов. Много достижений принадлежит Йохену,так что специалист он в Германии не просто известный, а очень известный - в узкихкругах, но известный  Вот Чиолек своей известностью никогда не совращался и не соблазнялся. На виддействительно, очень красивый молодой человек, которого постигла слава - чего еще отжизни нужно… Тем не менее, Геральд - настоящий трудяга и скромняга, но самбициями, достойными его таланта. По многочисленным отзывам очевидцам, сЧиолеком всегда есть о чем поговорить, а спектр его интересов невероятно широк.После выигрыша титула Чемпиона Мира в 2006-м году, естественно, ни один журналистне избежал возможности сравнить юнца с немецкой спринтерской легендой, ЭрикомЦабелем. “Очень лестно, что меня сравнивает с легендой. Тем не менее, Цабель стольковсего выиграл за свою карьеру… Я очень сомневаюсь, что мне удастся похожее. Тем неменее, в ближайшие несколько лет увидим, на что я способен,” - говорил Чиолек тогда.  
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  А вот сам Цабель летом 2008 года, уже на Тур де Франс, выразил свое мнение поповоду Геральда: “Я уверен, Чиолек однажды оденет зеленую майку Тур де Франс. Явсегда говорил о том, что Чиолек - это настоящий талант. Мы (Team Milram), кстатиговоря, пытались подписать его в свое время (в итоге, все-таки подписали, но вМилраме уже без Цабеля…), но эта затея была безуспешной”. Вроде бы и дежурныефразы, а Цабель всегда относился к Чиолеку с уважением. Эрик попросту всегда хотелпомочь талантливому юнцу, поделитсья своим опытом. Во многом у него это получилось!2007-й год, первый год в Про Туре, стал неплохим стартом на гонках такого уровня:Чиолек выиграл, к примеру, три подряд этапа на Туре Германии. Обыгрывал сильныхспринтеров, но на Гран-Туры пока не ездил - слишком уж молодой. Руководство всерьезставило на него, но когда демаршировал спонсор, срочно нужен был результат - Чиолекв итоге в 2008 году откатился на позиции третьего спринтера команды. Его это устроитьпопросту не могло.  

  Тем не менее, Геральд дебютировал на Тур де Франс. Дебютировал очень удачно, хотьи пребывая в тени его коллеги по команде Марка Кэвендиша. Все-таки, разные ониспринтеры… Кэвендиш спринтер-спринтер, а Чиолек - спринтер-универсал, способныйпобеждать даже в горы третьей категории, что, несомненно, в будущей дуэли сКэвендишем за зеленую майку Тур де Франс явно сыграет в пользу немца. Теперь он -милрамовец. Здесь он - капитан, и в его руках вся команда. Он - одна из тех надежд, накоторую с открытым ртом и бьющимся сердцем смотрят все поклонники немецкоговелоспорта.А что, он правда этого заслуживает. Большой поклонник музыки по жизни, отнюдь нечуждый этому чистому искусству человек. Заслушивается разными исполнителями, ноцентральными в его списке являеются Стинг, The Police и Red Hot Chili Peppers -достаточно разнообразно. Обожает кататься на лыжах, хотя это достаточнорискованное занятие. Из кухни предпочитает морскую еду, а из гонок… Из гонок -Милан-Сан Ремо, которая идеально ему подходит как гонщику, а так же классикуГамбурга. И внимание! У него пока нет девушки    
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  Сейчас Геральду 22 года. Он очень молод, но именно сезон 2009 года для себя называетопределяющим. Не просто определяющим, а “годом великих свершений”. Он просто неумеет быть вторым и ставит перед собой самые высокие цели. Его цели: Милан-СанРемо, победа на этапе Тур де Франс, зеленая майка хотя бы на день. Неплохо для 22лет, правда?Он уверен в своих силах. А болельщики верят в то, что бриллиант подобной  пробы неможет не засверкать в спринтерском пелотоне.Геральд Чиолек: “Спринтеру нужна поддержка всей команды, и я рад, что здесь мнедоверяют. У меня амбициозные цели на этот сезон, но я не сомневаюсь в том, что мнеудастся их достичь”Источник: http://astanafans.com/
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